# Antrag Nr. 21-O-26-0057 FWG Kostheim

#### Betreff:

Brombeerheckenrückschnitt am Mühlweg (FWG)

## Antragstext:

## Antrag der Fraktion FWG Kostheim:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten seine zuständigen Ämter bzw. das zuständige Amt anzuweisen im Mühlweg und in dessen Verlängerung, entlang des Käsbaches in Richtung Hochheim, die in den Weg hineinragenden Brombeeren zurückzuschneiden.

#### Begründung:

Die in den Mühlweg hineinragenden Äste machen den Weg sehr schmal, so dass es für Fahrradfahrer zu einer Gefahr wird, diesen Weg zu befahren. Bei einem Begegnungsverkehr kommen zwei Fahrräder nicht gefahrlos aneinander vorbei da außerdem der Wegrand nicht befestigt ist.

Wiesbaden, 06.09.2021